

Mai 2013

## Schüleraustausch in Le Pecq / Saint Germain

In der Zeit meines vierwöchigen Aufenthaltes im April habe ich in Saint Germain bei meinem Austauschpartner Jules gewohnt. Mit Jules und seiner Familie habe ich mich sehr gut verstanden. Er hatte noch zwei jüngere Brüder, Even 13 Jahre und Benjamin 6 Jahre alt.

Ich besuchte das Lycee de Jeanne d`Albret und wurde ich von den Lehrern und den Schülern sehr freundlich aufgenommen. In den anderen Fächern Geschichte, Englisch usw. und natürlich in Deutsch konnte ich mich sehr gut beteiligen.

Im Deutschunterricht hielt ich z.B. ein Referat über "Schule in Deutschland und das Zentralabitur". In Biologie und Ökonomie waren die Inhalte doch schwieriger zu verstehen.

In unserer Freizeit spielten wir gerne Fußball, an den Wochenenden haben wir den Louvre, Mon Martre usw. besucht. Paris ist eine sehr schöne Stadt. Insgesamt war es für mich ein sehr guter und angenehmer Aufenthalt.



Hier nochmals vielen Dank an Frau Rault ohne deren Engagement der Besuch nicht möglich gewesen wäre.

Ich hoffe, dass Jules im Sommer auch eine Zeit zu mir kommen kann.

Stefan Schnee (16 Jahre)